



Concierto del Consort de Violas da Gamba en el auditorio Fonseca

J.Á.M.

El ciclo Salamanca Barroca organizado por la Universidad de Salamanca y el Centro Nacional para la Difusión Musical tiene programada para hoy una nueva cita con los amantes de la música antigua. En esta ocasión, el protagonismo corre a cargo del Consort de Violas da Gamba de la Universidad de Salamanca, que presentará un programa homenaje a la figura del músico Francisco Salinas con motivo del quinto centenario de su nacimiento. La actuación será a las 20:30 horas en el auditorio de Fonseca.

“De lo divino y lo humano” es el título bajo el que se presenta este concierto, integrado por una cuidada selección de piezas de autores contemporáneos de Salinas, dado que el que fuera catedrático de la Universidad de Salamanca no dejó música escrita. “Será, por tanto, un retrato sonoro de la sociedad en la que vivió Salinas”, señala Bernardo García Bernalt, director de la Academia de Música Antigua.